

Mit neuer Formation gleich an die Spitze

„autres choses“ gewinnt Bundesliga-Auftakt im Jazz- und Moderndance

Saarlouis. Die Saarlouiser Formation „autres choses“ hat am vergangenen Samstag vor heimischer Kulisse in Saarlouis sensationell das Auftaktturnier zur neuen Saison der Jazz- und Moderndance-Bundesliga gewonnen. Das völlig neu formierte Team von Trainerin Heike Knopp und Choreograf Andreas Lauck siegte knapp mit drei zu zwei Bestnoten vor der Mannschaft „Arabesque“ aus Wuppertal und der Formation „Fearless“ aus Wolfsburg. Nach einer soliden Vorrunde steigerte sich die Mannschaft von Blau-Gold Saar-



An der Bundesliga-Spitze: Die Saarlouiser Formation „autres choses“. FOTO: MORGUET

louis im Finale vor rund 600 Zuschauern in der Saarlouiser Stadtgartenhalle und konnte ihren Erfolg nach der offenen Wertung selbst kaum fassen. Das nächste Turnier findet am 9. März in Schöningen statt. om

● *In unserem Vorbericht in der Samstagsausgabe der Saarbrücker Zeitung war versehentlich das falsche Foto zum Text abgebildet. Es zeigte nicht „autres choses“, sondern das Zweitligateam „Frameless“ vom TV Lebach. Wir bitten, dieses Versehen zu entschuldigen.*